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打造高品质都市党报

河南实施“旅游立省”战略
酝酿出台一揽子扶持政策 郑汴洛建国际化旅游城市

本报讯（记者 成燕 实习生 杨浩东）省
委、省政府昨日召开的全省旅游产业发展大
会明确指出，我省将大力实施“旅游立省”发
展战略、做大做强旅游经济。会议印发了《关
于实施“旅游立省”战略、加快旅游产业发展
的意见（征求意见稿）》、《实施“旅游立省”战
略，做大做强我省旅游产业三年行动纲要（征
求意见稿）》。此次大会将成为我省旅游发展
史上的里程碑。

省委书记、省人大常委会主任徐光春，
省委副书记、省长郭庚茂，国家旅游局局长
邵琪伟出席会议并讲话。

省领导李克、孔玉芳、叶冬松、曹维新、
刘怀廉、连维良、储亚平、张大卫、刘满仓、王
平，市领导赵建才、薛云伟参加会议。

2015年旅游收入4800亿
“旅游立省”就是把旅游产业放在更加

优先的位置加快发展，作为经济社会发展的
重要支柱进行培育。

按照《实施“旅游立省”战略，加快旅游
业发展的意见（征求意见稿）》，我省力争到
2015年，年接待海内外游客达4亿人次，旅游
总收入4800亿元，占全省GDP的比重13%左
右，培育 3 至 5 家国内知名大型旅游企业集
团，吸纳从业人员200万人，带动社会关联就
业 1000 万人；将我省打造成全国一流、世界
知名的旅游目的地，使旅游业成为国民经济
的重要支柱产业。

郑汴洛建国际化旅游城市
我省还将把郑州、开封、洛阳建成具有

较强吸引力的国际化旅游城市和中部地区
重要的旅游集散地。根据城市发展的总体
布局，加快中原城市群环城游憩带建设；充
分挖掘镇（村）承接城市辐射功能，重塑朱仙

镇等一批历史文化旅游名镇，积极打造商丘
画虎村、平顶山魔术村、濮阳杂技村等一批
文化浓郁的特色旅游村。

打造国际化旅游精品
我省还将围绕“两带五区”（沿黄古都

旅游带、南水北调中线生态观光带；嵩山禅
武文化旅游区、南太行山水生态旅游区、伏
牛山休闲度假区、桐柏—大别山旅游区、豫
东平原古文化旅游区）的总体布局，加快
把具有世界级旅游资源的少林寺、龙门石
窟、云台山、开封大宋文化旅游区等景区
打造成世界知名的国际化旅游精品和国
际旅游目的地，成为引领河南旅游发展的
王牌产品。同时，重点建设黄河小浪底、
商丘古城、黄帝故里等精品景区；加快开
发寻根文化、少林文化等独具河南文化特
色的旅游产品，使其成为吸引海内外游客

的新品牌。

组建大型旅游企业集团
我省计划打破部门隶属关系和地域分

割，以国有旅游企业为依托，通过资产划拨、
合资合作、兼并等方式，对酒店、旅行社等国
有优良资产进行重组，积极引进战略投资
者，稳步组建现代大型旅游企业集团。还将
发挥产业集群效应和旅游知名品牌优势，支
持和推动景区、酒店等资源向优势企业集
中；加大区域资源整合力度，支持组建区域
性旅游集团。

此外，还将通过企业上市、项目融资、发
行债券、信托等方式，壮大旅游业发展资本，
力争近期推动2～3家旅游企业上市；积极探
索景区用所有权、经营权或门票收入作抵押
进行融资的新方式。

（相关报道见6版）

市十三届人大常委会
第三次会议下月举行
城市房地产开发管理条例首次审议

本报讯（记者 潘燕）市十三届人大常委会
第三次主任会议昨日举行，会议决定，市十三
届人大常委会第三次会议将于6月下旬举行。

会议由市人大常委会主任白红战主持。
会议听取了副市长刘东关于郑州市儿童

医院（东区）建设项目及市妇幼保健院扩建项
目情况的报告；听取了经开区人大工委主任柴
清玉关于市人大常委会两个开发区工作委员会
有关情况的汇报。

会议还听取了副秘书长李金鹏汇报关于
市人大常委会及机关规章制度修订情况、市十
三届人大常委会第三次会议安排意见。会议
主要建议议程是：第一次审议《郑州市城市房
地产开发管理条例（修订草案）》；第二次审议

《郑州市专利保护条例（草案）》；听取并审议市
政府关于实施《中华人民共和国残疾人保障
法》和《河南省按比例安排残疾人就业办法》情
况的报告和市人大常委会执法检查报告；听取
并审议市政府关于科技自主创新工作情况的
报告和市政府关于建筑市场管理情况的报告。

市人大常委会副主任王旭彤、栗培青、王
平、赵明恩、雷志、刘全心、贾记鑫、李元法、周长
松，秘书长刘焕成出席会议。

200人举报假发票获奖金
地税发票发售量升一成

本报讯（记者 卢文军 通讯员 任彦
山）昨日，全省打击发票违法犯罪集中宣
传活动启动仪式上传出消息，目前，我市
打击发票违法犯罪取得了阶段性成果，今
年前4个月，地税版发票发售量同比上升
了13%。

省领导刘新民、秦玉海，省地税局局
长赵亚平、省国税局局长范立新，市领导

王平、黄保卫、牛西岭出席了在绿城广场
举行的启动仪式。

据介绍，今年以来，市地税局联合市
公安局开展了“打击假发票百日行动”，共
检查纳税人 2632 户，查处违规使用发票
1.39 万余份，补交税款、罚款、滞纳金 392
万多元；收缴传播代开发票卡片 7 万余
张，强制停用手机号46个，抓获处理违法

人员 381 人，拘留 57 人，发放公民举报奖
金达200人次5万多元。

我省今后将继续保持打击发票违法
犯罪高压态势，在全省积极推行发票二次
开奖，引导纳税人正确使用发票；将兜售
假发票较为集中的车站、商场等列为重点
场所，严打售票贩子；加大对典型违法案
件的曝光力度，震慑发票违法犯罪。

专家学者校园行
受众将近10万人

本报讯（记者 陈思）“青少年的健康成长，不
仅是千万个家庭的渴盼期待，更是党和国家事业
的长久维系；不仅关系到社会有机体的和谐稳健，
更关系到中华民族的伟大复兴。”在 26 日召开的
全市关心下一代工作会议上，市委常委、组织部部
长、市关工委名誉主任姚待献强调关工委工作的
重要性。

去年以来，我市关心下一代工作得到了中关
工委和省关工委的广泛关注和充分认可。其中，
由市委宣传部、市关工委、市教育局联合举办的

“专家学者校园行”活动，截至目前已作报告 82
场，听众近 10 万人；组织“五老”人员对网吧违规
接纳未成年人、校园周边不良社会文化环境进行
监督等。下一阶段，各级关工委将围绕新中国成
立 60 周年，开展“看祖国、写祖国、讲祖国、画祖
国、唱祖国”活动等。

姚待献说，当前，青少年教育培养工作面临前
所未有的新挑战、新考验。他要求，各相关部门要
深入探讨青少年工作应该“关心什么”、“怎样关
心”等重大问题，尤其要关心关注青少年中的弱势
群体和特殊群体；要把立德树人作为根本任务，引
导青少年树立正确的世界观、人生观、价值观；要
继续壮大“五老”队伍，把那些威望高、经验丰富、
事业心强、热心关心下一代事业的退休老领导、老
同志，充实到各级关工委领导班子中来，让更多的
青少年从中受益、得惠、提升、进步。

全省缴税上千万民企449家
百家优秀和成长型民企50位优秀企业家受表彰

本报讯（记者 李娜）昨日下午，省
委、省政府隆重召开全省民营企业表彰
大会，全省 100 家优秀民营企业、100 家
高成长型民营企业和 50 位优秀民营企
业家光荣地接受表彰。省委书记、省人
大常委会主任徐光春，省委副书记、省长
郭庚茂出席大会并讲话。

省领导李克、刘怀廉、储亚平、史济
春、梁静出席大会。

徐光春说，2007 年民营企业表彰会
以来，全省上下认真贯彻落实省委、省政
府提出的“政治上放心、发展上放开、管
理上放手”的工作要求，推动民营经济
发展取得新进展；广大民营企业坚持

“内强素质、外树形象”，不断促进产品上
水平、规模上水平、技术上水平、经营管
理上水平，对全省经济社会发展的贡献
越来越大。近两年实交税金超过1000万
元的民营企业由 2006 年的 343 家增加
到 449 家。

当前情况下，民营企业如何实现又
好又快发展？徐光春强调了以下四点。

第一，始终保持清醒头脑，充分估计
当前民营企业发展面临的形势。一方
面，要清醒认识面对的困难，切实增强忧
患意识。另一方面，要准确把握企业发
展的有利条件，切实增强机遇意识。

第二，深刻认识现实意义，切实发

挥民营企业在应对危机中的重要作
用。首先，民营企业是经济增长的动
力源。其次，民营企业是扩大投资的
生力军。其三，民营企业是创新创造
的新平台。其四，民营企业是吸纳就
业的主渠道。

第三，以渡难关、促发展、上水平为
目标，在应对金融危机中提高民营经济
的竞争力。首先，市场反应要突出一个

“快”字。其次，产品开发要突出一个
“新”字。其三，企业管理要突出一个
“精”字。其四，品牌打造要突出一个
“响”字。其五，责任承担要突出一个
“勇”字。 （下转第三版）

政协领导联系委员
帮助所在企业解困

本报讯（记者 武建玲 实习生 张卫卫）“参与
联系委员的领导干部要认真履行职责，创新服务
手段，提高服务水平，推进委员所在企业又好又快
发展。”昨日下午召开的“扩内需、保增长”市政协
领导联系委员座谈会上，市政协主席李秀奇对市
政协有关领导干部提出明确要求。

为进一步促进中央、省、市“扩内需、保增长”
有关政策贯彻落实，市政协决定在县级以上领导
干部中开展“扩内需、保增长”政协领导联系委员
活动，帮助委员所在企业协调解决在建项目投融
资、工程建设等方面存在的困难和问题。

座谈会上，李香枝、卢天明、梁嵩巍等 9 名委
员先后介绍了所在企业在建项目进展情况及需要
协调解决的问题。

李秀奇要求，参与联系委员的领导干部，要深
入企业调研，做好服务，帮助协调解决困难问题，
确保“扩内需、保增长”市政协领导联系委员活动
取得实效，为促进我市经济平稳较快发展作出积
极贡献。

市政协副主席王薇、朱专兴、牛西岭、张冬平、
李新有、张民服，秘书长张桂兰出席会议。

市企业界人大代表
座谈战危机保增长

本报讯（记者 潘燕 实习生 张周听）昨日下
午，市人大常委会召开由本市企业界三级人大代
表参加的座谈会，围绕当前“战危机、保增长”这一
主题，认真听取代表意见和建议。

座谈会上，全国人大代表、郑州三全股份有限
公司董事长陈泽民，省人大代表、郑州第二钢厂董
事长路明旺等10位企业家先后发言，就企业目前
发展状况以及应对危机措施进行了交流。

市人大常委会主任白红战在讲话中指出，人
大代表要在“战危机、保增长”中发挥好参与决策、
监督协助、桥梁纽带、模范带头四大作用。尤其是
企业界的人大代表，更要当好表率，在推进企业的
改革和发展中起到模范作用，在协助政府工作中
起到模范作用，为实现我市经济平稳较快发展多
作贡献。

白红战表示，下一步，常委会还将围绕“战
危机、保增长”开展专题调研、专项视察和执法
检查，大力宣传和推广企业的成功经验，并将针
对企业在生产经营中遇到的难题进行协调、搞
好服务。

市人大常委会副主任刘全心等参加座谈会。
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公务车交通违法
1个月查1567起

13个政府部门领黄牌
本报讯（记者 陈思）昨日上午，市政府召

开“交通治理年”活动领导小组成员单位第二
次联席会议，对近期工作通报显示，公务车交通
违法仍比较突出。

公务车军警车整治力度加大
5月份处罚、抄报公务车交通违法行为562

起，被电子警察抓拍的交通违法行为 1005 起。
其中，100 起以上的单位有：金水区政府、登封
市政府、新郑市政府、中牟县政府。

交警部门抄报军警车交通违法行为 412
起，比上个月明显下降。对交警部门抄报的情
况，武警河南省总队警备司令部明确要求，对第
一季度被电子警察拍摄1次以上的29名驾驶员
进行教育批评，对违规 3次以上的 6名驾驶员，
停车1周集中教育整顿。

13个政府部门被黄牌警告
市文明办通报了4、5月公务车交通违法处

理情况。金水区、中原区、二七区、管城区、惠济
区、登封市及市工商局、市市政管理执法局、市
交通局、市工商局金水分局、中牟县、新郑市等
13 个部门被“电子警察”拍照等交通违法行为
在100辆次以上，给予黄牌警告。

违法3次取消评先资格
市文明办规定：对各级党政机关及企、事业

单位员工，凡个人全年因交通违法被记录 3 次
的，建议取消当事人年度精神文明建设类先进、
年度考核优秀等次的参评资格；对国家、省、市、
区文明单位员工，凡个人年度内因交通违法被
记录2、3、4、5次的依要求扣发当事人2、5、8、12
个月的文明奖。

副市长、市公安局局长黄保卫要求，各单位
必须再出实招，最大限度地缓解市区交通拥堵。

上街区组工干部下基层问计解难
“四谈心”体恤民情“六促进”服务群众

本报讯（记者 王亚楼 通讯员 克东
海）“俺和部长结成‘亲戚’了！”昨天，上
街区困难党员李松林和区委常委、组织
部部长牛瑞华的手紧紧握在了一起，牛
瑞华还自费为老李送去了米、面、油等生
活用品。5 月 27 日上午，上街区正式启
动为期半年的“组工干部下基层”活动，
235 名组工干部以“四谈心六促进”为载
体，陆续深入社区、村组、企业等地，调研
谈心，帮扶接访，解决组织工作难题，推
进精品上街建设。

“四谈心”知民情民意。上街区初步
确定了260条“民情热线”，将组工干部下
基层的谈话对象锁定为普通百姓、基层干
部、困难党员、上访群众等四类人群。要
求带着宣传任务下基层、带着虚心听取意
见的态度下基层，每名组工干部至少确定
一个基层党组织作为联系点，联系 1～3
名基层党员、干部或群众，广泛听取基层
对组织工作的意见和建议，找准症结化解
矛盾、解决问题。

“六促进”建设精品上街。六促进，即
促进干部作风进一步改进、促进党群干群
关系进一步密切、促进凝聚力进一步增强、
促进干部综合素能进一步提高、促进组工
业务进一步提升、促进经济社会科学发
展。围绕六促进，上街区开展了“为民服务
集中活动日”、争创“示范联系点”等特色活

动，要求每名组工干部根据自身业务实际，
采取包一个村、挂一个企业、负责一个项
目、联系一个贫困户等方式，建立联系点，
重点解决党员群众反映强烈的1~2个突出
问题。目前，已有 120 多名组工干部与困
难党员群众结成帮扶对子，150 多名组工
干部选定了联系点，各党工委全部确定了
首个集中服务日。

“组工干部下基层，不能雷声大、雨点
小，‘雨过地皮湿’，而要敢于勇担重任，
善啃‘骨头’。”上街区委书记周春辉告诉
记者。他要求组工干部这次下基层要听
实话、查实情、办实事、求实效，不能只是
跑一跑、看一看，而是要在解决问题上下
真工夫，真正帮扶一些群众，解决一些问
题，积累一些经验，力促精品上街建设上
档升级。

昨日，管城区地税局在百盛购物广场用舞蹈、歌曲、小品等形式向市民讲解发票相关知识，并
进行真假发票的鉴别辅导。 本报记者 宋晔 摄

讲党性修养
树良好作风

促科学发展


